Pfingstfreizeit

In den Pfingstferien wollen wir eine Woche zusammen in das Deggenhausertal fahren. Es liegt in der Nähe vom Bodensee und eine wunderschöne Umgebung, um gemeinsam Ausflüge zu machen, Abenteuer zu erleben und gemeinsam viel Spaß zu haben. Wir werden dort in einer Ferienwohnung mit Doppelzimmern auf dem Scherer Hof wohnen. Der Hof selbst hat eine Spielscheune, ein Schwimmbad und ein großes Außengelände mit Spielplatz. Also jede Menge Möglichkeiten, um die Ferien zu genießen aber auch bei Regenwetter den Tag abwechslungsreich zu gestalten.

Der Hof ist barrierefrei. Weitere Informationen zu unserer Unterbringung finden Sie unter: www.scherer-urlaub.de

Zeitraum: Samstag, 04.06. – Donnerstag, 09.06.2022

(Anschlussbetreuung in der Kurzzeitbetreuung im Kindergästehaus möglich)

Teilnehmer: sechs Kinder und Jugendliche

Kosten: Kurzzeitpflegesatz plus Fahrtkosten und Taschengeld

An- und Abreise: gemeinsame Hin- und Rückfahrt in Kleinbussen

Leistungen: Übernachtung, Verpflegung, Ausflüge, An- und Abreise

Da es keine Pflegebetten mit Gitter gibt, ist es uns leider nicht möglich Kinder mitzunehmen, die einen Schutz benötigen.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an das Betreuungsteam

Tel.: 0711 95454-617 oder 0711 95454-619 E-Mail: betreuungenkgh@caritas-stuttgart.de